
 

 

前回の議事内容と主な意見 

 

 

 

資料１ 

 

第３回 令和５年３月２９日開催 

■議事 

（１）区の来年度の取組について 

・令和5年度の区の取組についての説明（区） 

（２）５地区再開発事務局からの報告について 

・5地区のにぎわい創出の取組、工事の進捗状況について報告（5地区再開発事務局） 

（３）首都高高架橋撤去後の日本橋川水辺空間の将来イメージについて 

・日本橋川水辺空間の将来イメージの考え方について説明（区） 

（４）首都高速道路株式会社からの報告について 

   ・将来的な地下トンネル整備のイメージについて報告（首都高速道路㈱） 

主な意見 

・ 区では「水と緑」というテーマを掲げており、水辺については進んでいるが、緑を

どのように取り入れ連携していくか。 

→（区）日本橋川沿い全体として緑化計画がどのようになるか、報告させていただく。 

 ・ 日本橋川の抜本的な浄化を2040年までにやらないといけない。 

→（区）ご指摘のとおりである。雨が降った後の溢水の問題も含め、全体として調整

する必要がある。 

 ・ 仮囲いの活用に関して、仮囲いに絵を掲出することは大変良いが、落書きを促進さ

せることにもなるのではないか。やり方をうまく考えた方が良いと思う。 

仮囲いに街の歴史みたいなものが掲出されていけば、落書きをする人はいないので

はないかと思う。 

  →（区）５地区事務局の方には、ご意見も踏まえて今後検討いただきたいと思う。区

としても、にぎわい支援事業の補助ということで受付させていただき、内容を確認

した上で実施の流れになればと思う。 

前回の議事内容 
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